

# **Ergebnisse der Corona-Hilfe der Bürgerstiftung Tübingen**

17.06.2021

von Bürgerstiftung

Fast 15 Monate hat die Bürgerstiftung Menschen in Tübingen unterstützt, die durch die Corona-Krise in finanzielle Not geraten sind und keine oder keine ausreichende Unterstützung von anderen Stellen erhalten haben.

Möglich war das durch über 500 Spenden von Tübingerinnen und Tübingern, wodurch fast 158000 EUR zusammen kamen. So konnten wir über 250 Familien, Kulturschaffende, Soloselbständige, Studierende etc. unterstützen, mit Beträgen zwischen 200 und 1000 EUR.

Herzlichen Dank allen, die dieses Hilfsangebot möglich gemacht haben.

Die Hoffnung ist nun, dass die Pandemie ein Ende findet und wir alle zu einem einigermaßen normalen Leben zurückkehren können.